

Cuba suma otras cinco medallas de bronce en clasificatorio de pesas

Image not found or type unknown



Foto: Prensa Latina

La Habana, 22 abr (RHC) Cuba sumó este viernes otras cinco medallas de bronce en la penúltima jornada del campeonato clasificatorio de pesas, que tiene lugar en República Dominicana con vistas a los Juegos Centroamericanos San Salvador 2023.

El presidente de la Federación Cubana de Pesas, Jorge Luis Barcelán, destacó a Prensa Latina que Orielvis Begue logró en la división de los 96 kilogramos (kg) medalla de bronce al levantar 160 kg en el ejercicio de arranque.

Begue se ubicó cuarto en el ejercicio de envión con 194 kg y conquistó bronce en el biatlón con 354 kg, indicó Barcelán desde el complejo deportivo de Punta del Este, en Santo Domingo.

El directivo comentó que Juan Columbié, en la categoría de 109 kilogramos, alcanzó tres preseas de bronce al alzar en el ejercicio de arranque 165 kg; 192 kg en el ejercicio de envión y 357 kg en el biatlón.

Este viernes concluyó la actuación del sexo masculino con un total de 13 medallas para Cuba, de ellas cuatro de oro, dos de plata y siete de bronce.

La mayor de las Antillas intentará hoy sumar nuevas preseas en la última jornada de competencias, cuando suban a la plataforma: Ayamey Medina en la categoría de los 81 kilogramos (kg), Elizabeth Reyes en los 87 kg, y Marifelix Sarría en la categoría de más de 87 kg.

Fuente: Prensa Latina.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/320426-cuba-suma-otras-cinco-medallas-de-bronce-en-clasificatorio-de-pesas>



Radio Habana Cuba